
Drachenherz

Beitrag von „AlexWob“ vom 22. Februar 2013, 12:08

Hallo,

Jürgen, du schreibst bitte nur per PN weil du nicht streiten willst. Es geht hier aber gar nicht 
ums streiten, sondern um ein Problem das alle angeht und interessiert.

Um das Thema Namensvergabe wurde ja mittlerweile recht viel diskutiert und einige 
ehemalige AG-Angehörige gehören nunmal zu denjenigen, die die meisten Namen auf den 
Markt werfen.
Diese tauchen dann hauptsächlich bei ebay oder in Samenlisten auf die an Bekannte und 
Interessierte verschickt werden. Eine "öffentliche" Vorstellung wie Ernst sehe ich darin nicht.
Die nächste Frage ist auch, wie weit man damit gehen will diese Namen zu berücksichtigen, 
denn eigentliches Anliegen der AG ist doch auch Licht ins Hybridendunkel zu bringen, was aber 
nicht funktioniert wenn jeder sein eigenes Süppchen kocht.

Was Serien angeht sehe ich das so wie Michi, nur weil einmal was mit Heide, Frühling oder 
Drachen vergeben wurde entsteht da nicht automatisch ein Anspruch auf alle möglichen 
Kombinationen damit.

Auf fröhliches Diskutieren
Alex

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2513-drachenherz/&postID=20700#post20700
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